# 学校だより



教育目標

ふるさとを愛し、 夢に向かって 高め合える子を育む ○すすんで学ぼう ○心をみがこう ○体をきたえよう

No. 2 2 下野市立南河内中学校 R 2. 3. 2 4

## ご卒業、おめでとうございます。

3月10日(火)、令和元年度 第59回南河内中学校卒業式が挙行されました。下野市長様には大変お忙しい中ご臨席いただき、お祝いの言葉をいただきありがとうございました。今年は在校生が参加できず大変残念で少し寂しい式典にはなりましたが、卒業生は真剣な態度で立派に式に臨むことができました。生徒会長の○○○○さんは、「この南河内中を卒業できることに誇りをもち、力強く新たな道へと歩み始めます。」という決意と周囲の方への感謝の言葉、後輩への期待を述べました。65名の卒業生の今後の活躍に期待しています。

























~卒業式準備に心を込めて。~

卒業する3年生のために、2年生が会場や花のアーチ等の準備をしました。急な学校休業のため、1年生は計画していた清掃等ができませんでした。今年は卒業式当日は在校生が参加できないので、2年生は黙々と準備に取り組み、3年生への感謝の気持ちを伝えようという姿勢を感じました。









#### ~オリンピック・パラリンピック 聖火リレーランナーとして~

東京五輪の聖火リレーランナーとして、1年生の 〇〇 〇さんが、下野市の中学生から唯一推薦されました。〇〇さんは3月30日(月)、宇都宮市内を走る予定です。「五輪に関われた一人として、楽しんで走りたい。」と話していました。



## ~課題をこなす生徒達に感動!~

学校が休業となり、教職員は毎日午前と午後、地域巡回を行っていましたが、ほとんど生徒に会いませんでした。また、休業に入る前に課題プリントが50枚ほど出ました。その後、教職員からの電話の折に、課題が終わったという話が多々あり、追加の課題を作りました。その追加課題を、何人もの生徒が学校に取りに来ていました。

休業中ですが、健康な体作りに努めたり、生活スタイルを崩さず計画的に勉強や運動をしたりする様子に、大変感動しています。こうしてこの危機を乗り越えようとする中で、忍耐力や自己管理能力等が育っているのではないかと思います。

- ~新型コロナウイルス対策へのご協力、ありがとうございます。 現時点で決定している教育活動対応について~
- ①部活動 令和2年4月4日(土)以降、活動開始。
- ②4月以降の行事等
  - ・入学式→新入生と保護者様、副市長様・PTA会長様のみ。在校生の参加なし。
  - ・4月8日→新2・3年生は11:15~30登校、新任式・始業式を実施、給食あり。
  - ・4月16日→2年とちぎっ子学力学習状況調査と3年全国学力学習状況調査は延期。 1年実力テスト延期。1年学習スタイル診断テストのみ実施。
  - ・4月15日→授業参観は中止。PTA総会・PTA歓送迎会は中止。
  - ・4月20日~→家庭訪問は縮小し、家庭確認(担任がご家庭の場所を確認するのみ)。 保護者様等のご対応は不要となります。夏季休業中に、全学年で面談実施予定。

### ~令和元年度の様々な教育活動に対し、 ご理解・ご協力いただきありがとうございました。~

3月24日(火)の修了式をもちまして、本年度の南河内中の学校における教育活動の全てが終了します。今年度一年間の本校教育へのご理解とご協力に対し、心より感謝申し上げます。年度末には、新型コロナウイルスの影響で、思うように1年のまとめができませんでしたが、お陰様で、年間を振り返れば、生徒の心には達成感や充実感が育ったことと思います。来年度のスタートも、生徒達全員が元気な顔を見せてくれることを、教職員一同楽しみにしています。保護者の皆様には、引き続きご支援いただくことと思いますが、どうでよろしくお願いいたします。

最後になりますが、PTA 会長様はじめ PTA 役員の皆様、学校運営協議会の皆様、各種ボランティアの皆様、保護者の皆様、地域の皆様には、年間を通して多大なるご協力・ご支援をいただきましたことに厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。